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静岡第３グループガバナー補佐

杉山　元様（静岡西ロータリークラブ）

ガバナー補佐事務局長

大石　剛士様（静岡西ロータリークラブ）

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲君

まずはご報告から。７月１２日に、第３５回一

般社団法人静岡倶楽部の静岡市内小・中学校

育成事業『科学奨励賞』伝達式に出席しまし

た。今回は９名の子供さんの研究活動に対して

奨励金を出すことが決まりましたが、静岡ロー

タリークラブは、この事業に賛同して、毎回奨

励金を贈呈しております。後日、優秀な研究結

果を出した子供さんには、当クラブの卓話に

て、その内容を発表していただいております。
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次に、一昨晩行われた恒例の「安倍川花火大会

の由来」について、ご存じない方もおられると

思いますので簡単に説明します。第二次世界大

戦末期の静岡大空襲で静岡市は焼け野原となり

ましたが、街が復興へ歩み始めた昭和２０年代

後半、静岡大空襲の記憶を風化させてはならな

いと、市民から「安倍川で花火を上げよう」と

いう声が上がった。第１回の開催は１９５３年

（昭和２８年）８月、安倍川川原の安倍川橋と

東海道線鉄橋の中間において「東海道花火大会」

として行われた。第２回と第３回は、地元の木

工業界との協力により「木工祭花火大会」とし

て、行政中心の城内の堀に移して行われた。第

４回の花火大会より安倍川花火大会となり、安

倍川の河原で行われるようになり、現在に至っ

ております。直近の出来事として、２０１８年、

２０１９年は台風の影響で中止され、２０２０

年と２０２１年は新型コロナウイルスの感染防

止対策により中止された。２０２２年、５年ぶ

りに第６９回安倍川花火大会が７月２３日に開

催された。２０２３年夏には、東京ディズニー

リゾートの開園４０周年を記念したドローン

ショーが行われたが、今年も同様のドローン

ショーが行われ、盛況に終わった。さて、本題

に入ります。一年間、毎回、型にハマった挨拶

を聞くのも退屈ではないかと思います。そこ

で、会長挨拶の中で、自分の職業経験で何かお

役に立てるものはないかと考えました。皆様

が、若いときに熱狂したであろうアメリカのポ

ピュラーミュージックを、カテゴリー別に分け

て毎月一回、音と映像で懐かしんでいただくこ

とに致しました。若い時に親しんだ音楽は何時

までも覚えているものです。そして当時の様々

な記憶が蘇ってくるから不思議です。７月早々

から異常とも言える暑さが続いていますので、

まずは、暑い夏を楽しく過ごす為の音楽「サー

フロック」から始めたいと思います。Ｄｉｃｋ 

Ｄａｌｅ ＂Ｍｉｓｉｒｌｏｕ＂（１９６３）Ｔｈｅ Ｂｅｎ

ｔｕｒｅｓ ＂Ｗａｌｋ Ｄｏｎ＇ｔ Ｒｕｎ＂（１９６０）

Ｔｈｅ Ｂｅａｃｈ Ｂｏｙｓ ＂Ｆｕｎ Ｆｕｎ Ｆｕｎ＂ 

（１９６４）ここから、趣を変え、「ハワイアン

ミュージック」に移ります。「ハワイアン」といっ

ても、「オールドハワイアン」ではなく、アメ

リカのロックンロールやソウルミュージックの

影響を受けた「ニューハワイアン」です。平尾

前会長が、以前にハワイで仕事していたときに

よく耳にした音楽だと思います。おおらかで、

メロディアスで、しかも、ハワイアンのエッ

センスがたっぷり詰まった楽しい音楽です。 

Ｃａｃｉｌｉｏ ＆ Ｋａｐｏｎｏ “Ｎｉｇｈｔ Ｍｕｓｉｃ” 

（１９７７）同“Ｌｏｖｅ Ｂｙ Ｔｈｅ Ｎｕｍｂｅｒｓ” 

（１９７７）Ｋｅａｌ＂ｉｌ Ｒｅｉｃｈｅｌ “Ｅ Ｏ Ｍａｉ” 

（１９７７）Ｒａｉａｔｅａ “Ｐｏ Ｌａ＇ｉ Ｌａ＇ｉ” 

（２００３）如何でしたか？若かりし頃のやん

ちゃなハートが蘇ってきた方もあるのではない

でしょうか？音楽とは素敵なものです。心を癒

やしてくれますね。これから一年間、お付き合

いいただきたいと思います。次回は「ボサノバ」

を予定していますが、もし、流す音楽について

ご要望（ジャパンポップス、クラシック等）が

ありましたら、遠慮なく御連絡ください。出来

るだけ対応します。尚、音と映像は、すみやで

昔レコードを売りまくった連中の中で、レコー

ド部門がなくなってもレコードが忘れられず、

勤めていた会社を辞めて中古レコードショップ



を始めてしまった、呉服町の「すみやサウンド

キッチン」の店長が制作しました。それでは「エ

ンジョイ・ロータリー、エンジョイ・ミュージッ

ク」で、この夏を乗り切りましょう。

◦新  会  員  紹  介◦

小野瀬　雅久さん
（おのせ まさひさ）

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●

蒲地　久司さん
（かもち ひさし）

●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●

●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●

◦委  員  会  報  告◦

親睦委員会　原田委員長

本日ＢＯＸに案内を入れさせてもらいましたが、

観月会のご案内となります。まず開催日につき

ましては、９月１７日の火曜日で、会場は日本

平ホテルを予定しています。前年度の最終例会

にて大変好評であった久保田バンドにもご参加

頂きまして、楽しい会を行いたいと思います。

また１７：１０から静岡駅南口からバスもでま

すので、是非一人でも多くの皆様にご参加頂き

たいと思います。併せまして一人でも多くのご

家族の方にもご参加頂いて楽しい会にしたいと

思いますのでご協力よろしくお願いします。

新会員交流・親睦委員会　小林副委員長

既に会員の皆様には懇親会の案内を送らせて頂

いています。来る８月２６日月曜日１８：３０

から会員の交流を深めるという意味で企画させ

て頂きます。人数が揃い次第、場所や会費を別

途ご案内させて頂きます。是非奮ってご参加く

ださい。８月５日の例会までを締め切りとさせ

て頂きます。

　
◦幹　事　報　告◦

本日例会終了後にワルツにおきまして杉山ガバ

ナー補佐にご参加頂き、第一回クラブアッセン

ブリーを開催しますので、理事・役員・委員長

の方はご参加のほうをお願いします。また本日

ＢＯＸに事業計画書と会員名簿の２回目の正誤

表を入れさせて頂きました。申し訳ございませ

ん。前々回の例会でお配りした正誤表がさらに

間違っていたという大変申し訳ない話なので、

後ほどスマイルさせて頂きます。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　寺戸　常剛さん

●月●●日　内山　利男さん

●月●●日　児玉　俊明さん

【結婚記念日】

●月●●日　山㟢　大輔さん・律子さん

●月●●日　木村　絵美さん・幸典さん



◦ス　マ　イ　ル◦

会長　川辺　哲さん、幹事　横山　泰久さん

杉山がバナー補佐、大石ガバナー補佐事務局の

クラブ訪問を歓迎します。

横山　泰久さん

幹事の横山です。事業計画と会員名簿の２回目

の正誤表の件でスマイルさせて頂きます。

川辺　哲さん

新入会員の蒲地さんを紹介します。よろしくお

願いします。

蒲地　久司さん

５月２０日に日銀静岡支店の支店長に就任し、

本日ようやく初参加させて頂くことができまし

た。よろしくお願いします。

赤座　弘一さん

新入会員の小野瀬雅久さんをよろしくお願いし

ます。若い頃に永田町を走り回っていた仲間で

す。

小野瀬　雅久さん

新入会です。よろしくお願いします。

寺戸　常剛さん

誕生日のお祝いありがとうございます。

児玉　俊明さん

誕生日のお祝いどうもありがとうございます。

今日で●●歳になりました。もう少々頑張りま

す。

山㟢　大輔さん

結婚記念のお花ありがとうございました。結婚

●●年目になります。これのお陰で結婚記念日

を忘れていると罵られるリスクがなくなりまし

た。感謝です。

木村　絵美さん

結婚記念日の素敵なお花をいただきました。あ

りがとうございました。結婚●●年目になりま

した。先輩方を見習って頑張ります。

久保田　隆さん

９月１７日の観月会でバンドを承りました。今

回の歌手は静岡出身で既に伝説の存在になりつ

つあるウィリアム浩子さんです。滅多に聞けま

せん。ご期待ください。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

7/22 109（109） 現地 78 名 31 名 71.56％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ガバナー補佐　クラブ訪問（第一回目）◦

杉山　元　ガバナー補佐

●ガバナー補佐自己紹介と

ロータリー加入の経緯

●ガバナー伝達事項

・本年度のテーマ

　「Ｔｈｅ Ｍａｊｉｃ ｏｆ Ｒｏｔａｒｙ」

・小泉ガバナーのテーマ：

　「寄り添う奉仕・ロータリー」

・杉山ガバナー補佐：

　「あなたこそマジシャン」・

　「Ａｌｌ ｆｏｒ ｙｏｕ　Ｉｔｓ Ｍｙ Ｐｌｅｓｕｒｅ」

●アーティックＲＩ会長の捧げる優先事項

・ポリオの根絶　・会員増強

・平和の構築　　・継続性

●ガバナー方針

・より大きなインパクトをもたらす

・参加者のリーチを拡げる

・エンゲージ

・適応力を高める


